
平成２８年３月第１回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

（１）
岬町立テニスコート
使用申請について

・
現在、使用日の７日前までが予約できるが、当日使用した
くても利用できません。使用申請の見直しについて

（２）
平成２７年3月に発表
した公共下水道事業
計画の拡大について

・
深日向出北、南、兵庫、門前地区の一部が事業計画が拡
大されているが、向出北地区が分断されているので、同様
に拡大の見直しについて

（３）
サイクリングロード
レースについて

・
平成27年12月議会一般質問中で田代町長より発表いただ
きましたロードレースについて

（１）
職員の適正配置につ
いて

・
新年度採用予定者も含めた各部の配置人数及び各部の
超過勤務手当についてお聞きしたい

（２） 健康福祉について ・ 生活習慣病やがん予防の施策はいかに

（３） 公共施設について ・ 施設の老朽化対策等、施設管理についてお聞きしたい

（４）
深日港観光案内所に
ついて

・ 運営方針、事業内容など詳細をお聞きしたい

（１） 雇用対策について ・

雇用・仕事創出の対策として岬町はどのような取組みをど
のくらいの予算をかけて実施しているか。
その費用対効果と根拠、そして今後の対策についてお聞き
します

（２）
空き家バンクについ
て

・
空き家バンクの登録が進んでいない状況。登録が進まない
原因を町としてどのように分析し、その原因に対してどのよ
うに解決していくのかをお聞きします

（３）
新しくつくる観光案内
所と道の駅について

・
観光案内所を新たにつくりますが、どのくらいの利用客が
訪れ経済効果が生まれるのか、その根拠も含め、また道の
駅も同様にお聞きします

（１）
コミュニティバスの運
行について

・
来年度からのコミュニティバスの運行について、「空白期間
を避ける」努力は認めるが、住民への周知徹底や雨天時
の対応など、万全の準備が整えられているのか

（２）
子ども・子育て支援
策について

・

子ども・子育て支援新制度に基づいて、子育て短期支援事
業やファミリー・サポート・センター事業など新規事業の実
施が計画されており、子育て世代に歓迎されることと考え
るが、病児・病後児保育の実施が一つの課題として残され
ている。病児・病後児保育の実施についても計画を持って
取り組むべきと考えるが、町の考えはいかがか

（３） 住宅政策について ・

消費税の増税や低所得で深刻な住民生活のもと、低廉な
家賃で入居できる住宅を求める声が寄せられている。連続
して落選する応募者が複数発生するなど、ここ数年、住宅
の絶対数が不足する状況が続いている。
住宅を必要とする住民が入居できるよう、町営緑ヶ丘住宅
の応募要件の緩和や空き家バンク制度の活用など、何ら
かの措置をおこなうべきではないか

（４）
防災・減災のまちづく
りについて

・

町政運営方針で述べられた「防災行政無線システム」の整
備や自主防災組織への資機材整備に対する補助金の創
設、災害時要援護者の把握と避難誘導の支援など、安心・
安全のまちづくりが進められているが、事業内容や進捗状
況・計画について確認する
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一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質問事項



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

田島　乾正 （１） 受益者負担 ・ 受益者負担の原則に対する基本的な考え方について

（１）
阪神高速湾岸道路の
延伸について

・ 阪神高速湾岸道路を岬町への延伸の要望について

（２）
岬町庁舎のバリヤフ
リー化について

・
高齢者や障がい者にやさしい施設、エレベーターの設置に
ついて

和田　勝弘


